

Comodoro y Aysén fortalecen lazos de cara a la Expo Turismo 2025



Comodoro Rivadavia continúa avanzando en su estrategia de integración turística regional, y esta semana dio un paso clave con una visita oficial a la ciudad de Coyhaique, en la Región de Aysén, Chile.

La comitiva, liderada por el gerente ejecutivo de Comodoro Turismo, Eduardo Carrasco, estuvo presente los días 22 y 23 de julio con el objetivo de promocionar la Expo Turismo-Comodoro Alma Patagónica 2025 y consolidar acuerdos institucionales y comerciales con el vecino país.

Durante la estadía se concretaron tres reuniones estratégicas. La primera fue con autoridades del Gobierno Regional de Aysén, incluyendo al director regional de Sernatur, Claudio Montecinos, y al jefe de la División de

• Más de 10 prestadores de la Región de Aysén ya confirmaron su participación en el evento binacional

Planificación y Desarrollo, Omar Muñoz. En el encuentro se valoró el impacto de los eventos binacionales y se acordó la participación oficial de Aysén en la Expo Turismo 2025.

La segunda reunión se desarrolló con el equipo de turismo de la Municipalidad de Coyhaique, donde se exploraron oportunidades de trabajo conjunto, intercambio de experiencias y desafíos comunes. Ambas partes manifestaron su interés en construir un calendario de acciones que potencien el turismo patagónico de manera coordinada.

La jornada culminó con una presentación en Corfo ante cámaras empresariales y prestadores turísticos locales. Allí se expuso la propuesta de la Cumbre Patagónica, una ronda de negocios exclusiva para profesionales del sector, que se llevará a cabo el 15 de agosto como parte de la Expo. Más de 10 prestadores de Aysén ya confirmaron su presencia, demostrando el alto interés del empresariado chileno.

Como parte de las gestiones, se entregaron carpetas informativas, obsequios institucionales

les e invitaciones formales, fortaleciendo los lazos entre ambos territorios en torno al turismo, la cultura y la economía regional.

“Este viaje reafirma nuestra vocación de trabajo conjunto con Chile, en un marco de colaboración estratégica y mirada patagónica compartida. Queremos que la Expo Turismo 2025 sea un espacio que consolide vínculos reales y duraderos entre ambos países”, señaló Eduardo Carrasco.

La participación de la Región de Aysén en la Expo incluirá un stand institucional y presencia activa en la ronda de negocios, lo cual representa un hito en el proceso de integración turística entre Argentina y Chile.

La Expo Turismo-Comodoro Alma Patagónica 2025 se realizará del 15 al 17 de agosto en el Predio Ferial de Comodoro Rivadavia, con entrada libre y gratuita. Para más información e inscripciones, se puede visitar comodoroturismo.gob.ar/expo-turismo-25 o seguir las redes sociales de Comodoro Turismo.